

CHU de Nîmes

(30) Nîmes Institut de neurologie médico-chirurgicale

Un établissement de pointe pour renforcer l'attractivité du CHU

La construction de ce nouvel équipement a permis l'insertion architecturale d'un nouveau bâtiment dans l'espace contraint et fortement bâti du site de Carémeau Sud au sein du CHU de Nîmes. Cette extension a permis de répondre à une cohérence fonctionnelle d'une organisation déjà en place tout en s'affirmant comme un signal en proue de l'accès principal.

Le bâtiment de 3 niveaux est conçu sur un socle épousant la déclivité du terrain. Sa volumétrie basse et horizontale permet de se dévoiler dès l'entrée du site tout en entretenant un dialogue naturel avec le parvis principal. Le programme propose une filière de soins complète comprenant des services de neurologie, de neurochirurgie et de soins intensifs neuro-vasculaires. Ce centre de référence est notamment adapté au traitement des AVC dont la prise en charge rapide est rendue possible grâce à la concentration de ces équipements de pointe sur un même lieu.

FICHE PROJET

Plateau Technique neurochirurgicale

80 lits

5 100 m² SDO

Budget 12,7 M€ HT

Maître d'ouvrage

Centre Hospitalier Universitaire de Nîmes

Équipe de Maitrise d'œuvre

Michel Beauvais Associés, Mandataire

Tourre-Sanchis Architectes

BET, Technip TPS

Économie, ARCHE MED

Bureau de contrôle, Véritas

Loi MOP — Travaux en site occupé

Livraison 2020

